

# **La República Popular Democrática de Corea**

## **-País de la felicidad y la prosperidad bajo la estrella del socialismo del estilo Jucheano**

### **Alan Bolon**

Secretario organizativo de la Asociación de Amistad Inglaterra-Corea

Tenemos la necesidad de hacer memoria sobre como un país que esta logrando avances prósperos en motivo al aniversario 75 de la fundación de la republica popular democrática de Corea y que su pueblo estaría seguramente orgullosos de que esta fecha se celebre fuera de sus fronteras.

¿Entonces, que seria la fuente y base ideológica que compone la fuerza de este país socialista que hoy en día se ha vuelto en una superpotencia asiática?

Para responder a esta pregunta debemos repasar el pasado con profundidad.

Esta revolución coreana que trajo grandes y trascendentales éxitos tiene sus inicios desde hace mucho tiempo.

En este transcurso en la base ideológica se incluyo la vanguardia de ver el Marxismo-Leninismo desde un punto de vista creativo.

El trayecto de la revolución coreana fue una vanguardia a escala mundial en el movimiento comunista internacional.

La revolución coreana ha liberado a la masa popular y ha levantado un estado basado en igualdad y justicia.

¿Cómo fue elaborada la idea sobre el estilo revolucionario para la liberación de la patria, y el trayecto de construcción de un socialismo a lo coreano?

¿Cuáles son las características de la revolución coreana?

¿Cuáles son las características del trayecto de la revolución coreana dirigido al socialismo?

Primero que todo tenemos que prestar atención a la enfatización sobre el papel que juega el ser humano en el transcurso de renovación revolucionario en todos los sectores de la vida estatal asi como sociedad, economía, cultura etc.

La idea Juche que coloca al centro al hombre con su carácter típico enfatizan con prioridad al papel que juega el hombre nunca es algo conceptual como insiste la sociedad occidental revisionista.

Esta característica revelada por primera vez en la historia por la idea Juche define el

papel esencial y la posición que el hombre ocupa en el mundo.

La revolución coreana desde la liberación de la colonia japonés

Y la victoria de la guerra contra el imperialismo con el avance continuo sigue continuando.

Durante el periodo colonial japonés (1905-1945) el gran Líder, camarada Kim Il Sung para pensó sobre la manera de organizar una lucha para la liberación y la independencia de la patria llamando al pueblo a la lucha contra el poder colonial aun bajo la presión de ella.

Durante ese transcurso el camarada Kim Il Sung siempre estuvo entre la masa popular trabajando y viviendo entre ellos.

El siempre presto oído a la voz del pueblo y la idea de Juche siempre estuvo basado al perfil de la vida práctica de la vida humana.

La victoria de la revolución del octubre en Rusia (1917) trajo esperanzas a todas las masas populares del mundo y mostro la primera vía de la construcción socialista en la unión soviética.

La filosofía marxista trajo al mundo el movimiento revolucionario.

Como se puede entrever en las obras de camarada Kim Il Sung estuvo pensando sobre la emancipación de la patria basándose en las condiciones históricas y sociales.

El gran Líder, camarada Kim Il Sung dijo:

“En la etapa de la escuela secundaria leí, pasando noches en vela, no solo por tener afición al estudio o fervor para buscar algo. No profundicé en la lectura para ser científico, ni para hacer carrera. Traté de encontrar respuestas a las preguntas de cómo rechazar al imperialismo japonés y recuperar al país, y con qué métodos eliminar la desigualdad social y ofrecer una vida feliz al pueblo trabajador. Siempre busqué eso, sin importarme dónde y qué libros leyera.

En este decursar empezó a formarse mi actitud de hacer del marxismo-leninismo un arma de la práctica, y no un dogma, y de encontrar el cartabón de la verdad, siempre en la praxis concreta de la revolución coreana, y no en la teoría abstracta. Leí todas las obras clásicas del marxismo-leninismo y sus explicaciones que me cayeron en las manos, entre otras, “Manifiesto Comunista”, “El capital”, “El Estado y la revolución” y “Trabajo asalariado y capital”.

Además de libros políticos, también aprecié gran cantidad de obras literarias revolucionarias.”

El gran Líder, camarada Kim Il Sung estudió las obras marxistas y pasó muchos días

y noches con estudio y pensamiento dirigidos a encontrar el camino de la liberación de Corea.

En esos días y mediante las experiencias prácticas y actividades que obtuvo cuando ideaba paso a paso el camino a seguir por la revolución, enriqueció el método revolucionario a estilo coreano.

El gran Líder, camarada Kim Il Sung dijo:

“Se puede considerar que la cosmovisión revolucionaria se forma cuando se llega a odiar a la clase explotadora y defender los intereses de la clase explotada, a partir de comprender estos y su situación, y, más adelante, se emprende el camino de la revolución, con la determinación de construir una nueva sociedad.

Conocí mi condición clasista, al leer obras clásicas marxista-leninistas y otros libros revolucionarios y, luego, observando los fenómenos sociales, llegué a saber que existía mucha desigualdad y cultivé un sentimiento de odio hacia la clase y la sociedad explotadoras, tomando por fin el rumbo de la lucha para reorganizar y transformar el mundo.

Cuanto más leía las obras de Marx y Lenin y más me embriagaba con éstas, tanto más sentía el impulso de divulgar, sin tardanza, esas teorías revolucionarias entre jóvenes y estudiantes.

Camarada Kim Il Sung tenía que resolver los problemas para establecer de manera más abierta el método de la construcción socialista con la redacción de la liberación de la nación coreana bajo la objetiva condición histórica y social.

El camarada Kim Il Sung tenía que resolver muchísimos problemas sociales, económicos y militares en abrir el nuevo camino del avance de la revolución coreana. Él, teniendo relaciones íntimas con los amigos, materializó en el camino de avance de la revolución coreana mediante varios debates sobre la diferencia entre los problemas en arriba y las opiniones del marxismo.

El gran Líder, camarada Kim Il Sung dijo:

“Una vez, le pregunté sobre las fórmulas de los clásicos marxista-leninistas, relativas a la dictadura del proletariado.

El citó de memoria, en serie, las interpretaciones que ellos daban desde diversos ángulos, según las etapas del desarrollo histórico. A juzgar por su nivel teórico y de conocimientos, fue un hombre que merecía llamarse, literalmente, un renombrado marxista. No obstante, también hubo cosas que él no conocía y le hacían parecer sordomudo.

En otra ocasión, le pregunté si en nuestro país no sería posible alcanzar la emancipación clasista de obreros y campesinos, sólo después de librarlos del yugo del imperialismo japonés, aunque en las obras clásicas del marxismo-leninismo se decía que la liberación clasista del proletariado precedía a su emancipación nacional. Este era un asunto que se debatía mucho entre nuestros compañeros por aquel tiempo.

Hasta entonces, las obras clásicas del marxismo-leninismo daban pobres explicaciones teóricas sobre la correlación entre la liberación clasista de los obreros y la emancipación nacional. En cuanto a la lucha de liberación nacional para los países coloniales, existían muchos asuntos que esperaban respuesta científica.

Pak So Sim me contestó vagamente.

Volví a interrogarle: Generalmente, en las obras clásicas del marxismo-leninismo sólo se subraya el significado de la victoria de la revolución en la metrópoli, insistiendo en que ésta y la revolución en las colonias están vinculadas orgánicamente; ¿quiere esto decir que en el caso de nuestro país, la independencia puede alcanzarse únicamente cuando la clase obrera japonesa triunfe en su revolución?, ¿debemos permanecer con los brazos cruzados hasta que ésta salga victoriosa?”

Como han visto ustedes, camarada Kim Il Sung no sólo se apoyaba a ellos mismos y sus ideas, sino también sacaba la conclusión en pensamientos de los otros y se apoyaba en conocimientos y experiencias del pueblo coreano.

Por ejemplo, la revolución rusa sí tiene el valor de imitarla, sin embargo, no puede ser la razón favorable como para copiar de manera coreana. Porque en Corea, el régimen de la clase social y las condiciones sociales e históricos eran diferentes.

En numerosos argumentos, observaciones, teorías y lucha guerrillera, el camarada Kim Il Sung presentó los métodos de la revolución y de la liberación nacional a la manera coreana.

El gran Líder, camarada Kim Il Sung dijo:

“Las experiencias acumuladas allí me sirvieron de ayuda para establecer, más tarde, la armazón de una ideología revolucionaria independiente.”

El 30 de junio de 1930 tuvo lugar la reunión de cuadros de la organización juvenil antiimperialista y comunista en que camarada Kim Il Sung mencionó por primera vez el camino del avance de la revolución coreana en su discurso trascendental.

Y también declaró los principios fundamentales que iban a dirigir la revolución coreana en futuro. Estos principios se basan en el apoyo en sí mismo, la aplicación de sus fuerzas, y autoconfianza.

En su discurso, mencionó sobre las principales características de la idea Juche. Camarada Kim Il Sung enfatizó que se puede lograr la liberación del pueblo coreano de la cadena esclavista de Japón solamente cuando sigue el camino recto en apoyo a sus fuerzas y no imitar a los otros. Esto es uno de las bases de la idea Juche que consolida la unidad y la independencia en los objetos principales de la revolución, y estos principios se quedaron como méritos filosóficos e ideológicos resplandecientes de todas las épocas de la historia humana hasta hoy día y dirigió la creación de la idea Juche. La idea Juche es uno de las fuentes de la actividad de más de mil organizaciones del mundo.

El Grupo Británico para el Estudio de la Idea Juche es uno de esas organizaciones enamoradas de la idea filosófica tan trascendental. El Grupo Británico para el Estudio de la Idea Juche y la Asociación de Amistad Corea-Inglaterra realizaron estudios e investigaciones generales anualmente y esto trajo una gran influencia en muchos participantes. Actualmente nosotros estamos propagando la idea Juche publicando los libros y los documentos sus ejemplos son el programa del estudio de la filosofía jucheana y el estudio de la filosofía jucheana de la asociación de la amistad Corea-Reino Unido redactados en común por el doctor Dermot Hudson y Alan Bolon. Estos libros son los ejemplos abiertos y detallados para la investigación de la idea Juche redactado a base de sus clases. Lo más importante es que nosotros propagamos de manera científica y abierta la idea Juche. En consecuencia, publicaron el capítulo 1 la base y la vida social de la teoría sobre el desarrollo humano como la existencia social formada bajo la dirección de la filosofía jucheana y esto se amplificará en fase de avance. El discurso pronunciado por camarada Kim Il Sung en Kalun en 1930 nosotros convencimos de que camarada Kim Il Sung animó a la lucha contra los agresores japoneses e incendió la gran llama de la revolución coreana. Ya que este discurso tiene un gran significado porque unió la masa popular al frente de la reunificación contra las dificultades y las pruebas en el proceso de la liberación por la activa lucha armada.

El gran Líder, camarada Kim Il Sung dijo:

“Otra tarea para llevar a buen término la revolución coreana consiste en promover activamente la labor encaminada a la fundación del partido.

La revolución coreana, para que triunfe, necesita sin falta tener su estado mayor, el partido marxista-leninista. Solo contando con un partido revolucionario se puede trazar la línea, la estrategia y la táctica correctas, organizar y movilizar a vastas masas a la lucha contra el imperialismo japonés y construir la sociedad socialista y comunista.”

Hoy en día el revisionismo y la influencia de oportunismo a favor de los

occidentales están tratando de tergiversar la dignidad del Partido del trabajo de Corea, Partido comunista revolucionaria. La ruta de avance revolucionaria de la liberación de la nación coreana se está basada en la idea Juche. La idea Juche es una idea original en que se acumulan las experiencias mediante el proceso histórico de la revolución coreana.

Es un ejemplo del espíritu infinito de la nación coreana que puede ser o debe ser un modelo de la liberación de las naciones que están bajo la explotación imperialista y que luchan para la independencia completa.

En 1945, después de la fundación de la República Popular Democrática de Corea, la revolución coreana se desarrolló por la demanda histórica de la nueva República Popular. La revolución coreana logró el desarrollo en tres esferas de la ideología, tecnología y cultura por camarada Kim Il Sung y después por camarada Kim Jong Il.

Los 3 perfiles de la revolución coreana construyeron un Estado popular democrático desarrollado y moderado como hoy.

La ruta de avance de corea hacia la socialista es maravilloso y original. El socialismo de corea es uno verdadero y sólido de los pocos países socialistas y es el único de todo el mundo porque se está construida por camarada Kim Il Sung sobre la base de la idea de las masas definida poniendo la humana en centro.

La revolución coreana no es una copia de otro tipo de revolución sino tiene su propio método y espíritu.

La RPD de Corea se ha desarrollado milagrosa durante varias décadas y la ruta de avance de esta revolución se está acercando al alcance de una de la gran meta de la comunista completa. No existe en el mundo un país como la RPDC que se ha acercado tanto al ideal del Estado comunista, lo cual es el resultado de que el pueblo coreano ha avanzado indomable y continuamente siguiendo por el camino socialista dilucidado por los grandes Líderes teniendo en lo alto al Mariscal Kim Jong Un.

El espíritu invencible del monte Paektu, el espíritu de lucha y sacrificio de los primeros guerrilleros coreanos permanece y permanecerá para siempre en el corazón del pueblo coreano y simbolizará y aclarará el camino a seguir por la revolución coreana, el camino de marcha exitosa hacia el comunismo completo.

El sistema de asistencia médica gratuita, la distribución gratuita de las viviendas y la desaparición de impuestos, que acompañan de la amplia protección social-esto es uno de muchas cualidades que convierte la RPDC como auténtico país socialista, paraíso socialista que cuenta con un régimen social amable a los habitantes y presenta como lo principal la realización de su demanda y que mejora cabalmente las condiciones de vida

de la población.

La RPDC es país que aprecia a los valores de los éxitos logrados por sí misma. Esto es porque tiene lamentablemente muchos enemigos. Esos enemigos existieron antes de la fundación de la RPDC y han existido después de su fundación. Desde su fundación, los países capitalistas encabezados por EE.UU. han perpetrado crueles maniobras hostiles contra la Corea popular. Por lo tanto, la RPDC debe defender su régimen socio-político y atender siempre alerta a cualquier intento de los actos hostiles. Alejandro Cao de Benos, fundador y presidente de la Asociación de Amistad con Corea dijo:

“A la persona que ofenda a su padre y a sí mismo, y a las personas que ofendan y amenacen nunca le abrirá las puertas de sus casas. Hay algo que no saben las personas. Si alguien me dice que la RPD de Corea es un agujero negro le diría que no saben nada de la RPD de Corea. La RPD de Corea es un país mágico. La RPD de Corea es un país realmente mágico. Eso es verdad. Ustedes pueden saber que la RPD de Corea es un país maravilloso.”

Verdaderamente la RPD de Corea es una fortaleza. Esa fortaleza se ha venido consolidándose en un país maravilloso para su pueblo. La RPD de Corea es un país que cada miembro del pueblo se prospera para el desarrollo y perspectiva. Y cada ello puede cumplir su exigencia sin ningún obstáculo. A diferencia de los países capitalistas sin partir de un motivo egoísta es un país para la felicidad de todas las personas es una sociedad para todo el mundo. Por eso en este país existe un gran disciplina social y hay actividades para el desarrollo y prosperidad de la patria.

La RPD de Corea es un país independiente completo. Es un país independiente que no se depende sobre nada o nadie en las esferas de la política, economía y social. La RPD de Corea es un país que los pueblos toman el poder. Esto significa que en la RPD de Corea cada ciudadano participa en la elección democrática y presenta sus opiniones e ideas. Tiene una gran diferencia con los países capitalistas en que las clases dominantes ejercen la dictadura tomando los poderes y representan para garantizar los beneficios burgueses de las compañías de acciones. La economía de la RPD de Corea se planea por los planes centrales y no se obedece a los beneficios de los dueños individuales sino a la demanda de la sociedad.

El estado administra todas las esferas de la vida económica social a la demanda de la idea Juche que tiene su principio en las personas y sus necesidades.

Los 10 años que pasaron con el desarrollo del pueblo coreano mostró que la ruta de avance era correcta desde primero.

El poder militar y económico de Corea Popular se están fortaleciendo. La RPD de Corea es “La superpotencia asiática” de nuestra época.

Todo esto se está estableciendo a costa de superar los obstáculos y dificultades de los países imperialistas hostiles encabezadas por los EE.UU. bajo muchas sanciones económicas y propagandas hostiles. La idea Juche que pone la persona en centro de todo, está dirigiendo la Corea Popular, la Corea de Juche hacia el comunismo para que se lograra nuevos triunfos y éxitos gloriosos bajo el mando del gran Mariscal Kim Jong Un.